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日中はまだ暑さが残る日もありますが、朝晩は風が涼しく、だんだんと秋を感じるようになりま

した。 

後期がスタートし、今月はいよいよ運動会です。 

季節の変わり目となる時期で子どもたちも体調を崩しがちです。体調管理に気をつけて元気に参

加できるようにしたいですね。 

 

   

 

 

* 9/28 ベルマークの仕分けを行いました。一人一

役の皆様、ご協力ありがとうございました。 

* 10/14 にベルマーク集計担当の一人一役の方に仕

分けしたものを配布いたします。 

 

 

 

* 広報誌「たかた」142 号の準備を行っています。 

 

 

 

* 9 月に予定されていたソフトボール大会は中止とな

りました。 

* 5 月から 11 月に延期開催予定とされていた、たか

たの丘音楽会は中止となりました。 

 

 

 

* 『たかたっ子夢パーク 2022』は中止となってしま

いましたが、子どもたちが自宅でオリジナルのけん

玉を作って遊べるように無地のけん玉を配布いたし

ました。お手持ちの油性ペンや絵の具などで、オリ

ジナルのけん玉を制作して遊んでください。 

 

   

 *「令和 5 年度 PTA 役員・会計監査委員候補者選出に

関するアンケート」を集計いたしました。皆様ご協力

ありがとうございました。引き続き、推薦活動を進め

てまいります。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 * 9/8 第６回地区委員会を書面にて開催いたしまし

た。 

* 10/1３ 第 7 回地区委員会を開催いたしました。 

* 子ども 110 番の家：アンケートを実施予定です。 

* 古紙回収：あの道 この道を作成中です。 

* 土曜日の古紙回収の見回りを実施しています。 

 

 

 

* 9/29 三校運営協議会に出席いたしました。 

* 10/6 次年度 PTA 役員募集の座談会を開催いたし

ました。 

* 10 中旬に臨時総会（書面総会）を開催予定です。 

* 10/20 前期会計監査を実施予定です。 
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 10 月 6 日 11 時より、かねてからお知らせしておりました、次年度の役員募集座談会を開催い

たしました。お足元の悪いなか足を運んでご参加いただき、ありがとうございました。 

座談会の様子を少しだけですが、こちらでご紹介させていただきます。 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

A． LINE を活用して役員会の活動をより

スマートに。 

 

会長：役員会はみんなに任せているが、高小が所   

属している外部の会議に出席。コロナ以降、ほぼ   

オンライン開催です。会議で上がった情報はライ   

ンを使って役員に共有しています。 

 

（役員）会長の仕事のことをしっかり聞いたのは   

私たちも初めてでした！ 

 

  書記：毎月配布している PTA だよりが昨年度か   

ら学校のホームページに掲載できるようになり、   

学校に印刷に行く回数が大幅に減ったのが嬉しい。 

 

  役員会議は対面で行われています。議題があれば   

事前に LINE で相談してある程度進めているので  

会議は割とスムーズに進行していると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A. まわりの理解があってこそ！ 

 

   副会長：活動の日程は年間通してほぼ決まっている

ので、調整がしやすいお仕事の方に向いているか

も。せっかくなので出社時間を遅らせて役員会議の

あとゆっくりランチに行ったりしています。 

   

   会計：成果を出すことができるならば PTA 活動

OK という会社なので、勤務時間を削った分、仕事

がハードになり両立が辛い時もあります。 

 

平日休みなので、役員会議の日を移動してもらって

仕事と両立しています。 

   

書記：子どものためのお休みやリモートワークに理

解を示してくれる職場なので両立が叶っています。

子どもが小さい今だからこそ出来る活動かなと思

っています。 

 

    

 

 

令和 5年度 PTA役員募集の説明座談会を開催いたしました 

Q．コロナ禍での役員会の活動を知りたい Q. 仕事との両立はどうしてる？ 

 

「役員」にまつわる Q&A 



                                

       

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

世間では「PTA は大変そう」といったネガティブなイメージがあり、実際

に何をやっているのかよくわからないという話をよく耳にします。 

 

そこでまずは役員会を知ってもらおうということで、8 月に「PTA 特別号」

を発行、10 月に「座談会」を開催しました。 

 

役員会の最大のメリットは、子どもの様子がよく分かることです。休み時

間に遊んでいる姿や給食の白衣姿も良く見かけます。授業参観や懇談会など

のかしこまった場とは違い、普段の学校の雰囲気も感じられますし、学校と

関わることも多く、先生の意外な一面を知ることができたり、日々新たな発

見の連続です。また、PTA はコロナ禍で希薄になりがちな保護者同士の繋が

りや、子どもと地域の関わりを身近に感じられる場でもあります。 

 

コロナ禍で活動が思うように進まないことも多いですが、取捨選択を進め

る機会となっています。アナログで手間のかかる仕事も多く残っているので、

環境を整えてみなさんの負担を減らし、（お仕事が忙しい、介護をしていて時

間がとれないなど）様々なご家庭の事情がある方でも気軽に PTA 活動に関

わってもらえる仕組み作りを行っていきたいと思います。また、より理解を

深めていただくための発信も増やしていけたらと考えています。 

 

子どもたちの学ぶ環境をよくするために、今後とも高田小学校 PTA の活動

にご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 


